



Premio Garmendia para María Fe Flores

INVESTIGACIÓN

:: **WORD.** La Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca entrega hoy el III Premio Garmendia/ASUS de Investigación a la investigadora María Fe Flores y los Premios ASUS 2014 a Asprodes-Feaps, al Área de Comunicación y a la Sección de Protocolo.

El jurado del IV Premio a la Inves-

tigación Profesor Garmendia, convocado por la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca y otorgado por la familia Garmendia Rodríguez, concedió este galardón a María Fe Flores, doctora en Ciencias Químicas por la Universidad de Salamanca, por el trabajo titulado 'Aplicación de la reactividad de nitronas y sulfonas a la síntesis de sistemas pirrolidínicos quirales'. Este galardón tiene como objetivo promover la excelencia y contribuir a fomentar la dedicación a la investigación de alto nivel de jóvenes y nuevos valores.